

Tamborradas en Cruz Roja y Aspace

Música en las residencias de mayores y el centro de personas con daño cerebral

GENTE DE LA CIUDAD



JOTI DÍAZ

✉ jotidiaz@facilnet.es

La residencia de la Cruz Roja de la calle Matía recibió una visita un tanto especial. Se adelantó unos días la fiesta de San Sebastián para las personas mayores que viven en este centro. Un grupo de niñas y niños del colegio Erain-Eskibel interpretaron las marchas de San Sebastián ante un auditorio entusiasmado comandados por **José Luis Rivas**, acompañado por las cantineras **Mayi Almirante** y **María Rivas**. Todos estaban muy sorprendidos: los participantes de la tamborrada por tocar ante un público tan entregado y agradecido; y las señoras y señores de la residencia totalmente sorprendidos en un primer momento, y pasado éste rato inicial comenzaron a emocionarse, literalmente. Y si no que se lo pregunten a **Marisol Sagarzazu** que no paró hasta sacarse unas fotos con algunos miembros de la compañía.

Estas personas durante su vida han disfrutado de esta fiesta quizá preparándose para salir ellos mismos en alguna tamborrada; más tarde ayudando a sus hijos, cuando eran pequeños, a vestirse para estar guapos en la tamborrada infantil. Y después de muchos años, se encuentran con que en el lugar donde viven, o al que acuden con frecuencia, una representación de una compañía infantil les visita expresamente para hacerles participar de la fiesta que durante tantos años han vivido. Es un gesto, no sólo bonito sino de justicia: esas personas que tanto han hecho por muchos (hijos, nietos, amigos) se ven ahora recompensados con un pequeño detalle. Y es que la fiesta de San Sebastián es para todos.

Y todo esto ha sido posible gracias a **Montse Ferrer**, animadora sociocultural de la Cruz Roja, de quien partió la iniciativa; de los profesores voluntarios **Henar Parra** y **Juanjo Abad**, que como tantos otros dedican parte de su tiempo libre a en-



Niños y niñas de los colegios Erain y Eskibel tocaron la tamborrada con los mayores en Matía.



Los niños y mayores de Aspace, con los tamboreros de Gizarte.

sayar, repartir trajes, animar... para que la tamborrada infantil sea, año tras año, un éxito; y cómo no, a las niñas y niños que, voluntariamente han querido participar en esta iniciativa. Ellos, los protagonistas, son: **Alex Abreu, Alicia Almirante, Borja Álvarez, Borja De Carlos, Nacho Díaz, Álvaro Fernández de Beatoño, Iñigo Ganuza, Jesús Gutiérrez, Gabriela Hunt, Claudia Izaguirre, Clara Lasa, Julen Lazzaro, Pablo Logroño, María Orbe, Irene**

Miembros de la tamborrada de Gizarte acudieron a tocar la tamborrada en Aspace

Puente, José María Pavía, Elena Reina, Natalia Rodríguez, Juan Saiz, Carlota Tolosa, Begoña Velasco, Maider Zudaire y Luis Zulueta.

Ojalá esta costumbre se repita cada año y, por qué no, se extienda por toda la ciudad para que nuestros mayores puedan vivir mejor la fiesta del día 20.

Aspace y Gizarte

El viernes, la cita era en Aspace. El centro de Berio para niños y mayores con daño cerebral, recibieron la visita de amigos de la entidad que quisieron compartir las músicas de Sarriegui con ellos.

La idea partió de un grupo de amigos, entre los que figuran varios socios de la sociedad gastronómica Gizarte. Allí se presentaron el tambor mayor de la sociedad **Miguel González** y **Santi Peñafiel**, cabo de barriles, con sus trajes y los tamboreros **Juan Mari Hernández, Agustín Iturrizaga, Andrés Maiz** y **Eneko Agirre**, con un vistoso traje de su compañía de Azpeitia

En este centro de Aspace -hay 14 en Gipuzkoa-, reciben formación más de doscientos niños y mayores, con daños cerebrales de varios niveles. La presidenta de la entidad **Elisa Carmona**, la directora general **Esther Larrañaga** y todo su equipo, en el que además de trabajadores también figuran volunta-